

ANDREW HARNIK/GETTY IMAGES, BRITISH BROADCASTING CORPORATION (BBC), PUBLIC DOMAIN, VIA WIKIMEDIA COMMONS, JULIA GODDARD/la trompeta

El sesgo flagrante de la BBC expuesto

- Richard Palmer
- 4/11/2025

La BBC editó el discurso de Donald Trump del 6 de enero para que sonara como un llamamiento a la violencia, según ha revelado un *dossier* sobre el sesgo de la BBC. La emisora pública de Gran Bretaña afirma ser el estándar de oro de fiabilidad en la era de las noticias falsas. Pero el informe documenta tergiversaciones intencionadas diseñadas por la dirección de la BBC para interferir en las elecciones estadounidenses.

El ejemplo más claro es el del programaPanorama de la BBC emitido una semana antes de las elecciones de 2024. Mostraba al presidente Trump en el mitin del 6 de enero de 2021, diciendo: "Caminaremos hasta el Capitolio y estaré con ustedes y lucharemos. Luchamos con todo, y si no luchan con todo, ya no tendrán un país".

• Pero todo lo que siguió a "Estaré con ustedes" fue engañosamente editado. Provenía de un contexto completamente distinto del discurso una hora más tarde. Los redactores de la BBC también excluyeron deliberadamente la declaración del presidente Trump de que "sé que todos los aquí presentes marcharán pronto hacia el edificio del Capitolio para hacer oír sus voces de forma pacífica y patriótica".

Fue uno de los muchos ejemplos sesgo catalogados por Michael Prescott, que trabajó como asesor externo del Comité de Normas y Directrices Editoriales de la BBC. "Desesperación ante la inacción del ejecutivo de la BBC cuando los problemas salen a la luz", elaboró el *dossier*, que circula actualmente entre las oficinas gubernamentales y que se filtró all'elegraph.

"Si se va a permitir a los periodistas de la BBC editar video para hacer que la gente 'diga' cosas que en realidad nunca dijeron, entonces, ¿qué valor tienen las directrices de la corporación, por qué se debe confiar en la BBC y dónde acabará todo esto?", escribió Prescott.

"La BBC hizo un daño masivo al mundo entero en los años 30 con su sesgo anti-Churchill. Gran Bretaña se enfrentaba a la peor crisis de su historia y esta corporación financiada por el Estado rechazó su enérgica advertencia sobre Alemania", escribió el Sr. Flurry. "¡La BBC trabajó duro para detener su mensaje de salvar al mundo occidental!".

"¿Se arrepintió la BBC de este monstruoso crimen contra su propio país y gran parte del mundo?", preguntó. "No, no lo hizo. Sus reportajes son hoy aún más tendenciosos y peligrosos!".

Ese sesgo se manifiesta en la repetida demonización de Israel por parte de la cadena gubernamental, sus ataques al patrimonio británico y su intento de mantener a Donald Trump fuera del cargo. El Sr. Flurry advirtió:

El objetivo de los medios de comunicación de izquierdas es cambiar el pensamiento de nuestro pueblo. No son

periodistas dignos de confianza. Quieren gobernar, no informar. ¡Son tiranos y terroristas del intelecto!

Las élites mediáticas británicas y estadounidenses han engañado a la gente durante décadas y tienen una gran responsabilidad en el estado catastrófico de nuestras naciones.